

MESSES DU 20 FÉVRIER AU 25 FÉVRIER 2024
MASSES FROM FEBRUARY 20 TO FEBRUARY 25, 2024

Samedi 17 février / Saturday, February 17th			
5 :15p.m.	Roberta Yeldon	Yeldon Family	1783
	Father Anthony	Liz & Robert Rozon	2095
Dimanche 18 février / Sunday, February 18th			
9 :30a.m.	Ginette Lauzon	Offrandes aux funérailles	826
11 :30a.m.	Evelyn Dota	Daughter Patricia	2097
	William & Jane Hanley	Gayle Smith	2068
Mardi le 20 février / Tuesday, February 20th			
8 :00a.m.	René Pilon	Offrandes aux funérailles	1674
Mercredi 21 février / Wednesday, February 21st			
8 :00 a.m.	Joanne Bédard	Offrandes aux funérailles	1742
Jeudi 22 février / Thursday, February 22nd			
8:00a.m.	Thérèse Sauvé	Offrandes aux funérailles	1779
Vendredi 23 février / Friday, February 23rd			
8:00 a.m.	Pierre & Louise Roy	Par testament	593
Samedi 24 février / Saturday, February 24th			
5 :15 p.m.	Denise Tisso Séguin	Offrandes aux funérailles	1878
Dimanche 25 février / Sunday, February 25th			
9:30a.m.	Madeleine Lefebvre	Marie	2074
	Danielle Lauzon 3 ^e anniversaire	Ses parents	2077
11:30a.m.	Gary Piquette	Adele Major	2098

**MERCI AU NOM DU SEIGNEUR ET DE SAINT THOMAS
POUR LA DERNIÈRE COLLECTE**

THANK YOU IN THE NAME OF THE LORD AND SAINT THOMAS AQUINAS FOR THE LAST COLLECTION.

Collecte \$ 2070

Nous accueillons avec joie dans notre communauté chrétienne de Saint-Thomas
We greet with joy in our Christian Community of Saint-Thomas Aquinas

XAVIER DORIMAIN

PETIT-DÉJEUNER DE CRÊPES ANNUEL / PANCAKE BREAKFAST 2024

Merci à vous tous qui êtes venus nous soutenir lors de notre déjeuner annuel de crêpes dimanche dernier. Un merci spécial aux candidats à la confirmation et à tous les bénévoles pour leur service joyeux et leur travail acharné. Grâce à vos efforts, nous avons récolté 1,000\$ qui sera envoyé directement à l'Orphelinat Serge Marcil en Haïti.

Thank you to all of you who came and supported us at our annual pancake breakfast last Sunday. Special thanks to the confirmation candidates and all volunteers for their joyful service and hard work. Through your efforts, we raised \$1000.00 which will be sent directly to the Serge Marcil Orphanage in Haiti.



Développement et Paix – Caritas Canada : un mouvement de solidarité

Développement et Paix — Caritas Canada est l'organisme officiel de solidarité internationale de l'Église catholique du Canada depuis 1967. Nous agissons sur les causes profondes de la pauvreté, de l'oppression et des inégalités en travaillant avec des partenaires dans les pays du Sud et en mobilisant la population canadienne pour la justice et la dignité. Nous appuyons les femmes et les mouvements sociaux en tant qu'agents de changement durable. Notre travail transformateur est possible grâce à la générosité et l'appui de nos membres et de la population canadienne qui s'engagent à nos côtés.

Rejoignez le mouvement de plus de 12 000 membres et aidez-nous à faire vivre nos campagnes dans votre milieu : devp.org/devenirmembre

Cette année 2024, la campagne Nourrir l'espoir : **Cultivons nos droits de Développement et Paix** — Caritas Canada nous invite à être solidaire avec les petites agricultrices et agriculteurs et les communautés paysannes qui nourrissent le monde tout en prenant soin de la Terre.

Development and Peace — Caritas Canada: a movement of solidarity

Established in 1967, Development and Peace — Caritas Canada is the official international solidarity organization of the Catholic Church in Canada. We address the root causes of poverty, oppression, and inequality by working with partners in the Global South and by mobilizing Canadians in the common struggle for justice and dignity. We champion women and social movements as key agents of lasting change. Our transformative work is possible thanks to the generosity and support of our members and Canadians who stand by us.

Join the movement of over 12,000 members and help us bring our campaigns to life in your community. Visit devp.org/membership.

This year 2024, Development and Peace — Caritas Canada's Create Hope: **Reaping our Rights campaign** calls you to stand with small-scale farmers and peasant communities who feed the world while caring for the Earth.

1er dimanche de carême – 18 février 2024

Laissons-nous réconcilier par le Christ : le Carême est le lieu par excellence pour renouer avec la parole de Dieu. Celle-ci nous rassemble et nous appelle à vivre la transformation de notre être intérieur et, par le fait même, de la communauté tout entière.

En ce premier dimanche du Carême, nous rendons grâce au Seigneur de nous ouvrir le chemin qui conduit à la vie nouvelle. Nous pouvons certes rencontrer des embûches ou éprouver de la fatigue sur la route, mais nous savons que nous pouvons compter sur le soutien du Christ qui a vaincu les tentations. (Marc 1, 12-15)

First Sunday of Lent, Year B, 18th February 2024

We began our Lenten journey on Ash Wednesday. This first Sunday of Lent now leads us immediately into Jesus's own journey into the desert in prayer, fasting, and to face temptation. The **Gospel** (Mark 1:12-15) gives a short account of Jesus being tempted in the desert. He emerges ready to proclaim his message: 'The kingdom of God is close at hand'. May we take heart from the scriptures as we begin our Lenten journey, ready to follow the Lord's ways, and eager to learn his paths.